
 

 

CONVOCAÇÃO 

 

 

             O Presidente do Conselho de Administração do SANTAFÉPREV – Instituto Municipal 

de Previdência de Santa Fé do Sul, com base na Lei Municipal n° 3.104 de 14/08/2013, 

CONVOCA, para o Dia 29/07/2014, às 17h, na sala de Reuniões do Santafeprev, sito a Rua 

07, 1.167, Centro, Nesta Cidade, os membros do Conselho de Administração, para uma 

REUNIÃO ORDINÁRIA para tratar dos seguintes assuntos: 

 

1 – Aplicações posição Junho/14; 

2 – Relatório de Investimentos 2º Trimestre; 

3 – Débito Previdenciário pela Prefeitura Municipal; 

4 – Requerimentos de Aposentadoria Especial; 

5 – Outros assuntos. 

 

Estância Turística de Santa Fé do Sul, 25 de Julho de 2014. 

 

 

 

Luiz Antonio Peres Trivelato Junior  

Presidente do Conselho Administrativo 

 

 

  



 

 

CONVOCAÇÃO – REUNIÃO 29/07/2014 – 17 horas 

 

MEMBROS 

 

 

Paulo Rogério Gonçalves da Silva 

Membro Titular do Executivo Municipal 

 

 

 

Andressa Evangelista de Alencar Rezende 

Membro Titular do Executivo Municipal 

 

 

 

 

José Rollemberg Araújo Castro 

Membro Titular Eleito 

  



 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DO SANTAFÉPREV – 
INSTITUTO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA SOCIAL. 
 
 
 Aos (29) vinte e nove dias do mês de julho de 2014, na sala de Reuniões do 
SANTAFEPREV, sito a Rua 07, 1.167, Centro, Nesta Cidade, com inicio às 17h, realizou-se a 
sétima reunião do Conselho de Administração. Verificou-se a presença dos seguintes 
Conselheiros: Paulo Rogério Gonçalves da Silva, Andressa Evangelista de Alencar Rezende, 
Luiz Antonio Peres Trivelato Junior e José Rollemberg Araújo Castro, e a presença de 
Ronaldo da Silva Salvini, Diretor Presidente do Santaféprev, da Sra. Laurie Medeiros de 
Souza Clementino, Diretora Financeira e da Sra. Alessandra Cristina Furtilho da Silva, Chefe 
da Seção de Benefícios. Havendo quorum dos Conselheiros, o Presidente do Conselho iniciou 
os trabalhos, convidando a Sra. Andressa Evangelista de Alencar Rezende para secretariá-lo. 
Inicialmente agradeceu a presença de todos, apresentado a pauta de trabalho do dia: 1 – 
Aplicações posição Junho/14; 2 – Relatório de Investimentos 2º Trimestre; 3 – Débito 
Previdenciário pela Prefeitura Municipal; 4 – Requerimentos de Aposentadoria Especial; 5 
– Outros assuntos. Dando sequência, o Presidente do Conselho Administrativo, convidou o 
Sr. Ronaldo da Silva Salvini, Diretor Presidente do SantaFéPrev, para apresentação da pauta. 
O Sr. Ronaldo iniciou agradecendo a presença de todos e comentou o sucesso do Curso 
sobre Aposentadoria Especial do Servidor Público Municipal, oferecido gratuitamente pela 
APEPREM aos associados, onde o Santaféprev foi sede do evento que contou com a 
participação de 80 pessoas representando 35 municípios, e que no final propus juntamente 
com os representantes dos Institutos de Birigui, Ilha Solteira, Rubinéia e Votuporanga, a 
formação de uma comissão para redigir o modelo de Decreto Municipal que vai 
regulamentar a Aposentadoria Especial no município, esperamos com a formação dessa 
comissão que o decreto fique pronto até 30 de Novembro de 2014. Sobre a pauta segue: 
Item 1 o saldo de junho é de R$ 20.819.008,25 (vinte milhões, oitocentos e dezenove mil, 
oito reais e vinte e cinco centavos). O item 2, Relatório Trimestral de Investimento, tivemos 
uma evolução, sendo que em Abril/2014 o saldo era de R$ 20.243.459,70 (vinte milhões, 
duzentos e quarenta e três mil, quatrocentos e cinqüenta e nove reais e setenta centavos), 
em Maio/2014 foi de R$ 20.767.243,34 (vinte milhões, setecentos e sessenta e sete mil, 
duzentos e quarenta e três reais e trinta e quatro centavos) e junho como informado no item 
1 é de R$ 20.819.008,25 (vinte milhões, oitocentos e dezenove mil, oito reais e vinte e cinco 
centavos). O item 3, informamos que a Prefeitura Municipal realizou somente os 
pagamentos Funcional e Patronal pertencentes aos servidores ligados ao FUNDEB, e que os 
demais não foram pagos nem a Funcional e nem Patronal das competências Maio e 
Junho/2014, cujo montante é de R$ 851.986,66 (oitocentos e cinqüenta e um mil, 
novecentos e oitenta e seis reais e sessenta e seis centavos), no dia 17/07/2014, 
protocolamos junto ao Gabinete do Prefeito, Notificação de Débito Previdenciário nº 
001/2014, solicitando a regularização dos débitos até o dia 30/07/2014, até o momento foi 
pago no dia 25/07/2014 a parte funcional dos servidores da competência Maio/2014, 
totalizando R$ 195.576,87 (cento e noventa e cinco mil, quinhentos e setenta e seis reais e 
oitenta e sete centavos), estamos no aguardo até o prazo estipulado, para depois tomarmos 
as providências cabíveis, com a falta de pagamento deu para perceber a queda dos 



investimentos do mês de Maio para Junho. Aberto a palavra para manifestação dos 
conselheiros, o conselheiro Paulo Rogério sugeriu que havendo débito remanescente das 
parcelas acima mencionadas, seja formalizado seu imediato parcelamento na forma prevista 
na legislação vigente. O Item 4, referente a Aposentadoria Especial do Servidor Público 
Municipal, conforme debate no encontro do dia 25/07/2014 e das informações trazidas 
pelos servidores do Instituto Alessandra Furtilho e Evandro Zarpelão que participaram do 
Curso de Concessão de Benefícios e Aposentadoria Especial oferecido pelo IBRAP – Instituto 
Brasileiro de Administração Pública, os requerimentos dos servidores: Cyro Oliveira 
Machado, Fiscal Municipal III, Protocolo PM nº 1426/2014; Reginaldo Zulmiro de Sena, 
Visitador Sanitário, Protocolo PM nº 1416/2014; Luciana Della Libera, Cirurgião Dentista III, 
Protocolo PM nº 1372/2014, os mesmos deverão ter suspensa sua apreciação até que se 
regulamente através do Decreto Municipal que está previsto para Novembro/2014. 
Aproveito o ensejo do assunto para solicitar aos membros deste conselho, a autorização e 
indicação do Conselheiro Paulo Rogério Gonçalves da Silva, cuja formação é em Direito, para 
acompanhar e integrar a Comissão que redigirá a Minuta do Decreto Municipal que 
regulamentará a Aposentadoria Especial no Serviço Público. Aprovado por unanimidade.  
Item 5, informo que foi aprovado o cadastramento da Caixa Econômica Federal pelo Comitê 
de Investimento e a certificação APIMEC do Conselheiro Paulo Rogério Gonçalves da Silva é a 
CGRPPS nº 773 e que ficou decidido na ata do Comitê de Investimento do dia 28/07/2014, os 
seguintes itens de aplicação e resgate: Os recursos disponíveis junto ao Banco Santander, 
serão aplicados no FUNDO DE INVESTIMENTO CORPORATE REFERENCIADO EM DI, CNPJ nº 
03.069.104/0001-40, e na Caixa Econômica Federal, no Fundo de Investimento Caixa BRASIL 
IRF-M1, CNPJ nº 10.740.670/0001-06. O resgate para pagamento das Despesas 
Administrativas e Folha de Pagamento, será realizado no FUNDO DE INVESTIMENTO 
CORPORATE REFERENCIADO EM DI, CNPJ nº 03.069.104/0001-40. Após apresentação e 
tiradas todas as duvidas e NADA MAIS havendo a tratar, o Presidente do Conselho 
agradeceu a presença de todos, declarou encerrada a reunião, precisamente às 19:10, e para 
constar, eu  (Andressa Evangelista de Alencar Rezende) Secretária, digitei a presente ata  que 
é assinada por mim e pelo Presidente. 
 

 

Andressa Evangelista de Alencar Rezende  

Secretária 

 

 

Luiz Antonio Peres Trivelato Junior  

Presidente 

  



 

PARECER DO CONSELHO 

 

           O  Conselho de Administração do SANTAFÉPREV – Instituto Municipal de Previdência 

Social de Santa Fé do Sul, com base no artigo 105 e 106, da Lei Municipal n° 3.104 de 

14/08/2013, reuniu nesta data para tratar de assuntos relacionados pelos itens 1 ao 5 da 

pauta de convocação  e outros assuntos da ordem Geral. 

            Após análise dos mesmos, julgou-se regulares e satisfatórias os assuntos relacionados 

nos itens 1, 2, 4  e 5. E o item 3 será tomada as devidas providências cabiveis. 

Estância Turística de Santa Fé do Sul, 29 de Julho de 2014. 

 

MEMBROS DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO 

 

Paulo Rogério Gonçalves da Silva 

Membro Titular do Executivo Municipal 

 

 

 

Andressa Evangelista de Alencar Rezende 

Membro Titular do Executivo Municipal 

 

 

 

Luiz Antonio Peres Trivelato Junior 

Membro Titular Eleito 

 

 

 

José Rollemberg Araújo Castro 

Membro Titular Eleito 


